



Voyage en Espagne 1

publié le 10/03/2015 - mis à jour le 02/05/2019

Après un premier jour riche en émotions et en soleil (découverte à pied de la ville, jeu de piste promenade et shopping), les élèves se sont installés confortablement dans les familles, et ont passé une première nuit qui a permis à tous de se reposer.

Aujourd'hui, **mardi 10 mars**

- Les élèves du bus 1 ont visité le stade Bernabeu le matin puis les Arènes, Las Ventas, l'après -midi. Nous avons déjeuné dans un petit parc et nous avons terminé la journée par un temps libre.
- Les élèves du bus 2, ont visité la maison natale de Cervantes, et après une petite balade dans la vieille ville nous sommes allé déjeuner et passer l'après midi à l'école équestre où les élèves ont passé une après-midi riche en activités.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.